
会   議   録 

会 議 名 第２５期小金井市公民館企画実行委員の会議 第９回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成３１年４月２日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 学習室 

出 席 委 員 大島委員、大野委員、杉井委員、横須賀委員 

欠 席 委 員 東委員 

事 務 局 員 岡本主任、金子主事、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

  （１）人事異動について 

  （２）企画実行委員の辞職について 

  （３）国際交流イベントについて 

  （４）市民講座について 

  （５）音楽鑑賞のつどいについて 

 

２ 協議事項 

     

３ その他 

（１）企画実行委員連絡会について 

（２）日程の確認について 

 

 

 

 

 

                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 



会議結果(要旨記録) 

司会：大島委員 

 

１ 報告事項 

   

（１）人事異動について 

岡本分館長：４月１日付の公民館の人事異動について 

     本館  西村館長→林館長 

         庶務係 高橋主任→吉楽主任 

     緑分館 分館長 小磯主査→岡本主任 

         小磯主査→本館へ 

         金子主事→まちづくり推進課から緑分館へ 

 

（２）企画実行委員の辞職について 

岡本分館長：３月３１日付で島田委員が企画実行委員を辞職されたので、５月１日号の市報 

     で追加募集をする。 

 

（３）国際交流イベントについて 

岡本分館長：「癒しの国ラオス」を３月３日と３月１０日に実施した。参加者数は、３日の 

国の紹介の講座は１６人、１０日の調理実習は１２人だった。 

大野委員：前回のバングラデシュもそうだが、今回のラオスは我々日本人には馴染みがな 

い国なので、講座を通じて知ることができてよかった。 

杉井委員：私は二回目の調理実習しか参加していないが、ちょっと気になったことがあっ 

た。それは、参加者の人たちはエプロンを着けていたのに、講師はエプロンを 

着けていなかったことだ。そういうことは、担当者が講師に持参していただく 

ものをお伝えしとくべきだと思う。 

大野委員：私が講座に参加して印象的だったのは、ベトナム戦争の際の地雷がラオスにも 

大量に埋まっていて、その影響がいまだにあるという話だ。 

杉井委員：疑問に思っていることがあるのだが、調理実習の際、参加者にビールを配って 

いたが、お酒を飲めない参加者もいるなかで、参加費の大半をビールに使った 

のではないか。また、残ったビールは、岡本さんが持って帰ると言っていたの 

はどういうことなのか。 

岡本分館長：講座中に参加者にもお伝えしたが、あのビールはラオス友好協会から寄贈され 

たものだ。余った分に関しては、寄贈者に確認したとろ、返却不要とのことだ 

ったので、参加者全員に電話で連絡し、後日取りに来ていただいた。 

 

（４）市民講座について 

岡本分館長：３月１６日に実施し、無事終了した。 

杉井委員：とてもいいお話だったが、みなさんが期待していたものとは違ったのではない 

か。 

横須賀委員：文部科学省の話の中で、学習指導要領というのは、参考にすべきで、必ずしも

従わなければいけないものではないというのが印象的だった。そういう話を若

い教員の人たちに知ってもらうためにも、もっと若い人たちに受講して欲しか

った。 



杉井委員：島田委員も常々若い人たちに聞いて欲しいとおっしゃっていたので、講座の時 

     間設定とか往復はがきでの応募方法とか改善の余地があったのではないか。 

大野委員：応募が定員を超えると予想される講座については、抽選をしなければいけない 

ので、往復はがきでの応募が最適だと思う。 

杉井委員：定員を超えるという前提だったが、蓋をあけてみたら定員に満たなかったでは 

ないか。 

大野委員：それは募集してみないとわからないことなので仕方がないのではないか。 

 

（５）音楽鑑賞のつどいについて 

山本非常勤：３月３０日に無事に終了し、お配りしたアンケートにもあるように今年も大好 

評だった。 

大野委員：私は、当日出口でアンケート用紙を回収したのだが、多くの人に「ありがとう」 

「こんなに素晴らしいものは初めて観た」などと声をかけられたので、よっぽ 

どよかったのだと思う。今回は、日本語での台詞、原語でのアリアというのが 

画期的で素晴らしかった。 

 

２ 協議事項 

  特になし 

 

３ その他 

（１）企画実行委員連絡会について 

岡本分館長：企画実行委員連絡会が５月７日、１１月５日に開催される。場所は貫井北分館 

で、時間は１３時３０分から。 

横須賀委員：私は都合が悪くて出席できない。 

大野委員：計画の発表をしなければいけないので、今までやったことがない人がやった方 

がいいと思う。杉井委員はいかがだろうか。 

杉井委員：発表の資料をいただけるのならやってもいい。 

 

（２）日程の確認 

岡本分館長：お配りした日程表を確認のうえ、担当の講座についてはご協力願いたい。４月 

     ２０日から共働夢農園の親子コース、とうもろこし作りの講座が始まるが、金

子はまだ公民館に赴任したばかりでわからないことも多いと思うので、しばら

くの間は私も協力して事業を進めていこうと思っている。企画実行委員の方々

も、ご都合のいい方はご協力願いたい。 

山本非常勤：４月１５日号の市報に高齢者学級の参加者募集の記事が掲載される。往復はが 

きでの申し込みで４月２０日必着の締め切りとなっている。定員を超える応募 

があった場合は２３日に抽選を予定しているので、担当の大島さんか横須賀さ

んにご協力願いたい。 

 

 

次回の会議 平成３１年５月７日（火）午前１０時 

公民館緑分館 学習室  司会：杉井委員   

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 


